

Cuaca Rusia Minus 50 – 65 Derajat Celcius Dua Tewas

RUSIA, CITRAINDONESIA.COM- Timur Jauh Rusia dan Siberia diterpa musim dingin luar biasa hingga. Cuaca di bawah **-50 derajat** celcius. 'Ini musim dingin terparah', ujar medi lokal, Rabu (17/1/2018).

Suhu udara minus 50 derajat celcius ini lebih rendah sekitar **10 derajat** dari sebelumnya, yang dikatakan terdingin, ujar nhk.

- [Badai Salju di Pegunungan Alpen Ancam Puluhan Ribu Wisatawan](#)
- [Badai Salju Hantam AS Ganggu Jadwal Donal Trump](#)
- [Badai Salju Lumpuhkan Aktivitas Warga Boston](#)

Media lokal mengatakan Republik Sakha di Timur Jauh, malah lebih parah yakni **-65 derajat** celcius, dan 2 orang sampai mati beku saat berjalan setelah meninggalkan sebuah mobil yang rusak.

Sekolah ditutup di beberapa daerah, dan pihak berwenang memperingatkan warga untuk tinggal di dalam rumah.

Wilayah ini dikenal dengan cuaca dingin. Oymyakon di Republik Sakha mencatat suhu terendah di Bumi, pada suhu minus **71,2 derajat**. (oca)

Dokter : Trump Tidak 'Sinting' Abnormal

AS, CITRAINDONESIA.COM- Presiden AS **Donald Trump** tidak 'sinting' menunjukkan tanda abnormal setelah menjalani pemeriksaan kognitif dan kesehatannya sangat baik, kata dokter di Gedung Putih.

'Saya tidak memiliki kekhawatiran tentang kemampuan kognitif atau fungsi neurologisnya', kata Ronny Jackson, Selasa (16/1/2018) waktu AS. Sekedar tahu, sebaiknya *cross cheque* ke dokter ahli lainnya.

Pekan lalu, Trump menjalani pemeriksaan kesehatannya selama tiga jam, ini kali pertama pertamanya sejak menjadi presiden AS.

- [Steve Bannon Diadili Terkait Kemenangan Trump](#)
- [Antrian Dapat Buku Fire and Fury Kasus Trump vs Steve Bannon](#)
- [‘Hancur’ Trump Bannon Row : 11 Klaim Xplosif Buku Baru](#)

Itu terjadi setelah rilis sebuah buku kontroversial yang memicu spekulasi tentang kesehatan mental presiden.

Berbicara kepada wartawan dalam sebuah briefing Gedung Putih, Selasa, Dr Jackson mengatakan bahwa kesehatan keseluruhan presiden [‘sangat baik’](#).

‘Semua data menunjukkan presiden itu sehat dan akan tetap demikian selama masa kepresidenannya’, katanya.

‘Saya terus menikmati manfaat jangka panjang jantung dan kesehatan secara signifikan yang berasal dari pantang rokok dari tembakau dan alkohol’, tambahnya.

Namun, Dr Jackson mengatakan bahwa Trump, 71, bisa mendapatkan keuntungan dari diet rendah lemak dan lebih banyak berolahraga. (bbc/oca)

Steve Bannon Diadili Terkait Kemenangan Trump

AS, CITRAINDONESIA.COM- [‘Steve Bannon](#), mantan kepala ahli strategi Presiden AS [Donald Trump](#), dipanggil untuk bersaksi di hadapan dewan juri’, kata media AS.

Dia dilaporkan ditelepon mantan direktur [FBI](#) Robert Mueller, yang memimpin penyelidikan dugaan kolusi dengan Rusia selama kampanye pemilihan 2016.

Bannon muncul secara terpisah pada Selasa waktu AS, sebelum sebuah panel Kongres dilakukan. Bahwa [Kongres](#) memegang penyelidikan sendiri atas tuduhan tersebut.

Bannon ditelepon pada pekan lalu, lapor New York Times, mengutip orang yang tidak disebutkan namanya yang mengetahui langsung masalah tersebut.

- [Antrian Dapat Buku Fire and Fury Kasus Trump vs Steve Bannon](#)
- [‘Hancur’ Trump Bannon Row : 11 Klaim Xplosif Buku Baru](#)
- [Kisruh Presiden Trump dan Steve Bannon Jadi Viral](#)



*Warga Wasngington yang antrian
mendapatkan buku Fire and Fury,
berisi kasus Trump vs Steve Bannon
dan masalah Pilpres AS tahun 2016 –
foto bbc*

‘Panggilan tersebut bisa menjadi taktik negosiasi oleh Mueller untuk meyakinkan Bannon agar setuju dengan para penyidik □□dalam situasi kurang formal di kantor penasihat khusus di Washington’, kata sumber berita tersebut menambahkan.

‘Kepada Trump cemas, sebuah pertanyaan tanda tidak mereda’

Menurut Anthony Zurcher, BBC News di Washington, jaksa berburu kejahatan kriminal, mereka memiliki sejumlah anak panah yang bergetar. Salah satu yang paling berkuasa adalah grand jury subpoena.

Steve Bannon bisa menjadi anggota pertama lingkaran dalam Trump untuk mendapatkan perawatan ini.

Bahwa dia menerima panggilan pengadilannya hanya beberapa hari setelah kabar pecah. Bahwa kepala kampanye Trump sebelumnya mengatakan kepada penulisnya Michael Wolff, saya pikir keluarga presiden dapat terlibat dalam pencucian uang dan tindakan pengkhianatan dapat menyebabkan beberapa malam tanpa tidur di Gedung Putih.

Staf Trump papan atas lainnya – termasuk mantan kepala staf Reince Priebus, sekretaris pers Sean Spicer dan penasihat Gedung Putih Don McGrath – mengadakan wawancara informal dengan tim penasihat khusus.

Putusan pengadilan Bannon mungkin saja menjadi sarana untuk mendorongnya agar lebih kooperatif – atau pertanda bahwa penyelidikan Mr Mueller memiliki ketertarikan khusus pada apa yang dia katakan.

Paling tidak, berita terbaru ini merupakan pertanda bahwa, yang pasti kecewa dengan presiden, penyelidikan Rusia jauh dari mereda. (oca)

Jenderal Spanyol Puji Kinerja Pasukan Garuda XXIII-L

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Brigjen Fransisco Javier Romero Mari asal Spanyol mengapresiasi kinerja [Pasukan Garuda XXIII-L](#) misi perdamaian PBB.

‘Saya mengapresiasi kinerja [Pasukan Garuda XXIII-L](#) misi perdamaian PBB sebagai peacekeepers’, ujarnya saat mengunjungi Kompi C (Charlie) Satgas Batalyon Mekanis Konga XXIII-L/Unifil atau Indonesia Battalion (Indobatt) di UN-Posn 9-2 Az-Ziqqiyah, Lebanon Selatan, Senin (15/1/2018) waktu setempat.

- [40 Perwira Indobatt Ikuti Pembekalan Civil Affair](#)
- [Panglima TNI : Tahun 2018 Penuh Tantangan!](#)
- [Panglima TNI Puji Kinerja Satgas Indobatt Misi UNIFIL](#)

Menurutnya, [Satgas TNI](#) keberadaannya diterima oleh masyarakat Lebanon dan telah berhasil berkomunikasi dengan warga sekitar, khususnya yang berada di wilayah terlarang yang selama ini susah menerima keberadaan United Nations (UN).

‘Wilayah di sekitar Kompi C (Charlie) Satgas Indobatt Konga XXIII-L/Unifil, beberapa waktu lalu Letkol Inf Arfan Johan Wihananto, Komandan Satgas Indobatt, dan perwiranya dapat melakukannya. Ini sangat membanggakan sekali,’ ujarnya. (olo)

Politik AS Pasca Trump Tuduh Orang Afrika ‘Shithole’ Mulut Kotor

AS, CITRAINDONESIA.COM- ‘Ngeles?’. Presiden Donald Trump ini aneh- aneh. Malah menuduh orang salah mengartikan omongannya yang rasis menyebut orang dari negara Afrika ‘shithole’ (si mulut kotor) pekan lalu.

Trump juga berkilah tuduhan tersebut menyakiti upaya kesepakatan untuk melindungi apa yang disebut sebagai imigran Pemimpi.

- [Trump Sebut Imigran El Salvador dan Haiti si Mulut Kotor](#)
- [‘Biang Reseh’ Trump Usir Jutaan Orang El Salvador](#)
- [Mahkamah Agung Amerika Serikat Izinkan Larangan Imigrasi Trump](#)

Trump menanggapi klaim Senator Demokrat Dick Durbin bahwa dia menggunakan bahasa

'jahat dan rasis' selama pertemuan mengenai reformasi imigrasi.

'Pernyataan itu memicu kemarahan global dan menuntut agar saya meminta maaf. Tidak ada kata lain yang bisa digunakan tapi rasis', kata seorang juru bicara.

Pada Senin (15/1/2018), dua senator mengatakan dia (Trump) benar-benar menggunakan kata-kata merendahkan 'bangsa lain' itu menurut catatan mereka tentang apa yang terjadi.

Perselisihan tersebut pecah setelah anggota parlemen dari Partai Republik dan Demokrat mengunjungi presiden di Oval Office, Kamis lalu untuk mengerjakan sebuah proposal untuk sebuah kesepakatan imigrasi.

Isu utama yang harus mereka sepakati adalah apa yang harus dilakukan dengan skema era Obama yang melindungi sekitar 800.000 orang muda yang memasuki AS secara ilegal sebagai anak-anak – yang dikenal sebagai Pemimpi.

Namun dugaan slur tersebut diucapkan saat topik diskusi lainnya – Status Pelindung Temporer (TPS) diberikan kepada sejumlah negara yang saat ini tinggal di negara ini.

Dalam beberapa pekan terakhir, administrasi Trump telah membuat serangkaian pengumuman yang telah mengakhiri status tersebut. (bbc/oca)

Polisi Tangkap David Allen Sekap 13 Anak

AS, CITRAINDONESIA.COM- Dua orang tua ini ditangkap Polisi California setelah menemukan 13 orang diduga menyekap ([tawan](#)) di rumah mereka.

'Beberapa orang [terbelenggu](#) ke tempat tidur mereka dengan rantai dan gembok', tulis bbc, Selasa (16/1/2018).

David Allen Turpin, 57, dan Louise Anna Turpin, 49, ditahan atas tuduhan penyiksaan dan penganiayaan anak-anak.

- [Panitia Pansus Angket Kunjungi "Penyekapan" Saksi KPK](#)
- [Ini Kronologi Kasus Penyekapan di Tanjung Priok](#)
- [Cara Wanita Yazidi Bekas Budak Seks ISIS Bersihkan Dosa](#)

'Ke 13 orang – berusia antara dua dan 29 tahun – ditemukan di sebuah rumah di Perris, 59 mil (95km) tenggara Los Angeles', kata polisi.

Mereka semua diyakini sebagai saudara kandung. Petugas disiagakan oleh salah satu korban, yang pada hari Minggu berhasil melarikan diri dan memanggil nomor darurat.

'Dari perangkat selular yang ditemukan di dalam rumah', kata Departemen Sheriff Riverside dalam sebuah pernyataan.

Gadis – yang menurut polisi tampak 'hanya berusia 10 tahun dan sedikit kurus' – mengklaim bahwa 12 saudara kandungnya ditahan oleh orang tua mereka.

Petugas polisi kemudian menemukan 'beberapa anak [dibelenggu](#) di tempat tidur mereka dengan rantai dan gembok di lingkungan yang gelap dan berbau busuk'.

Tapi orang tua tidak dapat segera memberikan alasan logis mengapa anak-anak mereka tertahan dengan cara seperti itu, kata polisi.

Petugas 'terkejut' menemukan bahwa 7 dari mereka yang ditahan di rumah tersebut sebenarnya adalah orang dewasa berusia antara 18 dan 29 tahun.

'Korbannya kurang gizi dan sangat kotor', kata polisi. Semua korban sekarang dirawat di rumah sakit setempat. (oca)

Klaim Keluarga Kerajaan Qatar Ditahan Arab Saudi

QATAR, CITRAINDONESIA.COM- Seorang Keluarga Kerajaan [Qatari](#) mengatakan bahwa dia ditahan karena melawan keinginannya tinggal di Uni Emirat Arab (UEA).

[Sheikh](#) Abdullah bin Ali al-Thani – yang berperan dalam negosiasi dengan Arab Saudi selama krisis diplomatik Qatar tahun lalu – mengklaim ke video YouTube yang dirilis pada hari Minggu (14/1/2018).

- [Jajak Pendapat Tentang AS Terhadap Qatar](#)
- [Qatar Diminta Patuhi Prinsip Perangi Terorisme](#)
- [Negara Teluk Kasih Deadline Kepala Qatar](#)

Dia mengklaim akan dipegang oleh Putra Mahkota Abu Dhabi, dan memintanya 'bertanggung jawab penuh' jika terjadi sesuatu padanya.

Seorang pejabat UEA menolak tuduhan tersebut. Dalam pernyataan video itu, Syekh Qatar, seorang paman dari [Emir Qatari](#) saat ini, duduk di kursi berlengan (semacam tempat eksekusi mati), berbicara langsung ke kamera.

'Saya saat ini berada di Abu Dhabi, dipandu oleh Sheikh Mohamed, tapi ini bukan status hosting. Sebaliknya, ini adalah perusahaan induk, mereka (Saudi) menyuruh saya untuk tidak pindah', katanya.

[Krisis Qatar](#) menjelaskan :

Saya melanjutkan: 'Saya ingin memberi tahu Anda bahwa jika sesuatu terjadi pada saya, Qatar tidak akan bersalah atas hal itu', jelasnya.

Ali Rashid al-Nuaimi, yang memimpin departemen pendidikan Abu Dhabi dan sebuah pusat kontra-ekstremisme, merasakan serangkaian info melalui tweet mengatakan bahwa Sheikh Abdullah bebas pergi 'kapan pun dia mau'.

Sheikh Abdullah ditengahi memiliki kesepakatan dengan Arab Saudi untuk mengizinkan jemaah Qatari ke negara tersebut setelah Arab Saudi dan negara-negara lain di kawasan tersebut memutuskan hubungan diplomatik dengan Qatar pada bulan Juni 2017.

Video tersebut dipublikasikan di saluran YouTube yang dikelola oleh situs berita Emirates UAE 71. (bbc/oca)

Rakyat Hawaii Sesalkan 'HOAX' Rudal Balistik

HAWAII, CITRAINDONESIA.COM- Rakyat [Hawaii](#) sesalkan informasi ancaman Rudal Balistik yang oleh pemerintah dan ternyata laporan palsu atau hoax, Sabtu kemarin (13/1/2018) membuat orang [panik](#).

Ajit Pai, ketua regulator media Amerika, Komisi Komunikasi Federal (Federal Communications Commission – FCC), mengatakan bahwa kesalahan itu '[sangat](#) tidak dapat diterima'.

- [Rudal Balistik di Kota Wisata Hawaii](#)
- [Peneliti : Rudal Korea Utara Capai Pangkalan Militer AS](#)
- [Rudal Balistik Antarbenua Korea Utara, AS Minta Ketemu DK PBB](#)

Penundaan 38 menit dalam mengeluarkan koreksi berita ancaman rudal balistik itu membuat kondisi rakyat setempat semakin buruk.

'Saya meminta pejabat di semua tingkat di seluruh AS untuk bekerja sama untuk memperbaiki kerentanan apapun', tegasnya.

Warga dan pengunjung wisata Hawaii terkejut menerima peringatan palsu soal rudal

balistik, pesawat dikirim ke telepon seluler mereka pada hari Sabtu pagi.

Kasus berita [hoax](#) itu lantas menurut [Gubernur Hawaii](#), David Ige mengatakan kepada anggota staf telah menekan tombol yang salah, melepaskan peringatan yang juga disiarkan di stasiun TV dan radio.

Sistem peringatan ada karena kedekatan kedekatan rudal Hawaii dengan Korea Utara.

'Tanda salah merusak kepercayaan publik terhadap sistem peringatan dan dengan demikian mengurangi keefektifannya bila ada keadaan [darurat](#) sebenarnya', pungkasnya. (oca)

Batalkan Aturan Wanita Bebas Minum Alkohol

SRI LANKA, CITRAINDONESIA.COM- 'Nah lo'. Presiden Srilanka Maithripala Sirisena akan mencabut aturan lama mengizinkan wanita membeli dan wanita [minum alkohol](#) secara legal seperti kaum pria.

Presiden mengatakan pada sebuah demonstrasi, telah memerintahkan menarik dan membatalkan aturan bebas [minum alkohol](#) perempuan itu sebagai reformasi.

- [Bareskrim Polri Tangkap DN Kaki Tangan Kwkn Penyelundup Miras](#)
- [6.900 Botol Miras Ditangkap di Pelabuhan Tanjung Priok](#)
- [Satgas Pamtas 407 Temukan Ribuan Miras Illegal](#)

'Juga melarang perempuan bekerja di [bar](#) tanpa izin'. Dia juga bilang baru tahu ada aturan itu dari surat kabar.

Sebelumnya Pemerintah mengumumkan kemarin bahwa pihaknya mengubah undang-undang tahun 1955, menyetujui bahwa mereka mendiskriminasikan perempuan.

Kritikus menuduh presiden tidak menganggap serius kesetaraan jender. 'Ini bukan hanya tentang hukum seksis kuno ini tapi sistem seksis kuno di mana UU hanyalah satu alat kontrol,' tulis seorang blogger Sri Lanka.

Apa artinya reformasi?

Meskipun UU sebelumnya tidak selalu diterapkan secara ketat, namun banyak perempuan Sri Lanka telah menyambut perubahan tersebut.

Ini akan memungkinkan wanita berusia di atas 18 tahun untuk membeli alkohol untuk pertama kalinya dalam lebih dari 60 tahun. (bbc/oca)

Bahaya Aktivitas Gunung Berapi Mayon Meningkat

MANILA, CITRAINDONESIA.COM- Filipina meningkatkan kewaspadaan pada aktivitas [Gunung Berapi](#) Mayon yang meresahkan warga setempat.

'Dinaikkan statusnya satu tingkat sejak hari Minggu mengutip tanda-tanda magma yang meningkat yang dapat menyebabkan [letusan](#) berbahaya', tulis reuters pagi ini (14/1/2018).

Warga dievakuasi dari dua desa di dekat [gunung berapi](#), tempat wisata di provinsi Albay karena bentuk kerucutnya yang nyaris sempurna, mengikuti 'letusan freatik atau uap' pada hari Sabtu kemarin.

- [Wisata Bali Kembali Ramai Pasca Erupsi Gunung Agung](#)
- [Waspada! Tingkat Aktivitas Gunung Sinabung Level IV](#)

'Ledakan tersebut mengeluarkan abu, batu dan bau belerang, dan diikuti oleh suara gemuruh dan cahaya samar di kawah', Institut Vulkanologi dan Seismologi Filipina (Phivolcs) mengatakan dalam buletin terbarunya.

Phivolcs meningkatkan kewaspadaan ke level 2, berarti aktivitas saat ini 'mungkin berasal dari magmatik, yang dapat menyebabkan letusan lebih banyak freatik atau akhirnya terjadi letusan magmatik yang berbahaya'.

Letusan Mayon yang paling merusak terjadi pada bulan Februari 1841, ketika aliran lahar dikuburkan ke kota dan membunuh 1.200 orang. Ini terakhir meletus pada tahun 2014, memuntahkan lahar dan memaksa ribuan orang untuk mengungsi.

'Masyarakat sangat disarankan untuk waspada dan berhenti memasuki radius enam kilometer (3,7 mil) Zona Bahaya Permanen meminimalkan risiko dari ledakan mendadak, batuan dan tanah longsor', kata Phivolcs.

Rasanya orang-orang mengalami ashfall untuk menutupi hidung dan mulut mereka dengan lap basah atau bersih atau topeng debu. Juga mengatakan pesawat harus menghindari terbang mendekati puncak gunung berapi.

Mereka yang berada dalam kemiringan gunung berapi, tapi di luar zona bahaya 6 km, diminta untuk melakukan tindakan pencegahan terhadap kemungkinan keruntuhan atap

akibat akumulasi abu dan air hujan.

Kepala Phivolcs Renato Solidum mengatakan gunung berapi tersebut muncul karena letusan lain karena telah menampilkan perilaku abnormal sejak akhir tahun lalu.

Namun Cedric Daep, kepala Badan Pengurang Risiko dan Penanggulangan Bencana Provinsi Albay, mengatakan pusat-pusat evakuasi diperbolehkan kembali ke rumah mereka di kemudian hari, kecuali Phivolcs meningkatkan tingkat siaga gunung berapi lebih lanjut.

Dia mengatakan tidak semua warga dievakuasi tinggal di dalam zona bahaya 6 km. 'Kami belum mencapai tingkat kritis,' katanya dalam sebuah wawancara radio. Tingkat peringatan 3 bila kami anggap penting, 4 adalah saat letusan sudah dekat, dan 5 adalah letusan yang sedang berlangsung', bebrnya. (oca)